

NOTA DE PRENSA

Toledo, 31/01/2023.-

Toledo será el centro de un gran evento regional de dos jornadas para promover la empleabilidad, la digitalización y el emprendimiento joven

- **Fundae y el SEPE, en colaboración de la Junta de Castilla La Mancha reúne el 8 y 9 de febrero en el Palacio de Congresos de Toledo un encuentro destinado a jóvenes, pymes, empresarios y emprendedores con la participación de expertos y la presencia de más de 30 empresas y entidades nacionales e internacionales con el objetivo de despertar y promover la cultura del emprendimiento y facilitar el acceso a los numerosos recursos existentes para la incorporación y la mejora en el empleo.**
- **El Proyecto Universidad Pyme persigue la difusión de recursos y buenas prácticas para la adaptación y el desarrollo de las personas en el entorno laboral frente a las transformaciones de la tecnología y la digitalización. Un proyecto que se enmarca en el Plan Nacional de Recuperación, Transformación y Resiliencia.**
- **Más de 150.000 castellano-manchegos y casi 15.000 empresas de la comunidad participaron a lo largo del año pasado en programas bonificados de formación para el empleo, con esta iniciativa se pretende aumentar esta participación y difundir nuevas alternativas para mejorar la competitividad de las empresas y la empleabilidad de las personas trabajadoras.**

La capital de la comunidad castellano-manchega será la próxima semana el centro de un evento de dos jornadas de duración dirigidas a un público joven y a responsables de pequeñas y medianas empresas, a organismos y centros de formación, a organizaciones empresariales y sindicales y a centros tecnológicos.

Estas jornadas que se enmarcan en el proyecto *Universidad Pyme*, promovido por la Fundación Estatal para la Formación en el Empleo (FUNDAE) y el Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) y que cuenta, en esta ocasión, con la colaboración de la Junta de Castilla-La Mancha, tendrán lugar en el Palacio de Congresos de Toledo los días 8 y 9 de febrero donde se ha previsto poner en contacto a empresas, entidades, jóvenes y personas trabajadoras y presentar las nuevas oportunidades de empleo, los numerosos e importantes recursos formativos existentes, las soluciones y los ejemplos de buenas prácticas para la mejora de la empleabilidad, la digitalización de sus empresas y la promoción del emprendimiento.

Universidad Pyme pretende ser un impulso para la transformación digital de las pymes y la mejora de la empleabilidad de sus trabajadores mediante la difusión de nuevos recursos formativos, ejemplos de experiencias en la formación y en la digitalización y el acercamiento a entidades o compañías con soluciones de transformación, una iniciativa que forma parte del Plan Nacional de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

Ponentes de primer nivel

Cerca de medio centenar de expertos ahondarán durante los dos días de este encuentro en cuestiones como el empleo digital, las nuevas profesiones, los nuevos modelos de empresa y presentarán nuevos enfoques desde la concertación social. De igual manera, se mostrará ante los asistentes de este congreso completamente gratuito los tipos de perfiles profesionales que hoy y en el futuro demandará el nuevo modelo de economía digital o mostrarán en qué punto se encuentra la transformación digital en las pymes.

Inscripción gratuita

Los interesados en participar en alguna de las dos jornadas o en ambas pueden inscribirse de forma gratuita a través de la página <https://universidadpyme.fundae.es/>. El programa prevé la asistencia del presidente de la Junta de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page en la jornada de apertura y del director general del SEPE, Gerardo Gutiérrez Ardoy en el cierre del evento, que contará además con actuaciones musicales al comienzo y al final de cada uno de los dos días.

“Se trata de un evento único donde promover el valor del talento joven y el emprendimiento. Un laboratorio de ideas para la juventud de Castilla-La Mancha sobre transformación digital y un lugar para sensibilizar a los jóvenes sobre la importancia de mejorar sus competencias digitales como factor clave para impulsar el emprendimiento, pero también de que los empresarios vean en esta juventud y en sus empleados con una buena formación basada en la digitalización el verdadero elemento transformador en la mejora de sus negocios” explica Berta Colino, responsable de Comunicación de FUNDAE. “El objetivo es presentar los posibles itinerarios y despertar el deseo de mejorar las competencias en general y las digitales en particular y fomentar al tiempo la cultura emprendedora en el colectivo joven, facilitándoles el acceso a los recursos existentes. Así mismo, se pretende dar a conocer experiencias y casos de éxito sobre emprendimiento, y digitalización, oportunidades de empleo o como transformar sus ideas en proyectos profesionales viables” añade Sandra Sadovska, responsable de comunicación del SEPE.

“Desde el Gobierno de Castilla-La Mancha nos congratulamos en participar de unas jornadas que creemos únicas, para poner en valor la importancia de la digitalización en la formación de los jóvenes en esta región, así como para potenciar la formación profesional para el empleo, como una de las principales políticas activas para mejorar la empleabilidad de nuestros jóvenes. Como saben, este evento, es una de las acciones proyectadas dentro del Componente 19.3 “Competencias digitales para el empleo”, del Plan Nacional de Recuperación, Transformación y Resiliencia. Castilla-La Mancha se une a las cinco comunidades autónomas - Extremadura, Navarra, La Rioja, Aragón y Cantabria- que han desarrollado este tipo de eventos, para mostrar a los jóvenes, estudiantes de formación profesional, universitarios y emprendedores el potencial de la formación profesional. El pasado 2022 hemos invertido más de 110 M€ en diferentes acciones formativas - Formación, formación con contrato laboral, que deben de servir, a través de iniciativas como ésta, para lanzar la idea de que la formación sirve para y te capacita para encontrar un trabajo” añade Marta Rondán Marta Roldán Martínez. Directora general de Formación Profesional para el Empleo. Junta de Castilla-La Mancha.

Cerca de doscientos mil beneficiarios en la comunidad autónoma

La formación para el empleo en Castilla La Mancha contó con un total de 175.644 participantes a lo largo del año 2021 según los datos estadísticos disponibles el 31 de marzo de 2022, por lo que la cifra de este último año, que se conocerá en breve, se acercará a los 200.000 beneficiarios. En el año 2021 un total de 13.154 empresas realizaron formación bonificada en esta región según estos mismos datos.

En el conjunto de España se contabilizaron 322.767 empresas formadoras que han utilizado 513.575.058 de euros de su crédito de formación para un total de 4.841.385 participantes en cursos con una media de 13,4 horas destinadas a la mejora de sus conocimientos.

Acerca de Fundae

La Fundación Estatal para la Formación en el Empleo (Fundae) es una entidad del sector público que gestiona los fondos públicos destinados a la formación, con el objeto de contribuir al fortalecimiento del tejido productivo y el empleo en nuestro país. En Fundae están representados la Administración General del Estado, las Comunidades Autónomas y Organizaciones Empresariales y Sindicales más representativas. Nuestro trabajo es contribuir a que empresarios y trabajadores mejoren las competencias que les permitan afrontar los cambios del mercado laboral y los sectores productivos mediante una formación de calidad. El diálogo social, la capacidad de llegar a acuerdos y una gestión eficaz volcada hacia el servicio público nos han convertido en referente nacional e internacional de la formación para el empleo.

Acerca de SEPE

El Servicio Público de Empleo Estatal es un órgano de la Administración General del Estado español que tiene encomendado la ordenación, desarrollo y seguimiento de los programas y medidas de la política de empleo, la gestión del empleo, el registro público de los contratos, la gestión de subvenciones de empleo a las empresas y la gestión de las prestaciones por desempleo. Está adscrito al Ministerio de Trabajo y Economía Social.

Acerca de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha es la institución en que se organiza el autogobierno de la comunidad autónoma española de Castilla-La Mancha. La JCCM está integrada por las Cortes de Castilla-La Mancha, la Presidencia de la Junta de Comunidades y por el Consejo de Gobierno.

PARA AMPLIAR INFORMACIÓN:

José Luis Arranz
Área de Comunicación
Telf. 619 28 94 29



jluis.arranz@entrelinescomunicacion.com